

新年のご挨拶

謹んで新年のお慶びを 申しあげます



明けましておめでとうございます。
皆様方におかれましては、希望に満ちた新年を健やかにお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

日頃より、各地域、各分野でご活躍されております市民の皆様には、心より敬意を表するとともに、深く感謝申し上げます。今後の更なる発展のためにも、また、次世代を担う子どもたちのためにも、引き続きのご尽力を賜りますようお願い申し上げます。

さて、本年、焼津市は市制施行75周年という大きな節目の年を迎えます。現在に至るまで、先人のたゆまぬ努力と、市民の皆様の力強い歩みにより、全国屈指の水産都市として発展を遂げてまいりました。更に、近年の厳しい経済環境の中においても、地域企業の皆様の創意工夫により、着実に地域経済活性化の成果を上げることができていると実感しております。

本市の魅力発信におきましても、「ふるさと納税」への取り組みが、日本全国に広がり、全国の皆様からご支持をいただく、選ばれるまちへと着実に成長することができました。引き続き、本市の特産品や、地域の文化の更なる発展に向けて全力で取り組んでまいります。

また、本年は、新たに「第7次焼津市総合計画」を策定し、4月から本計画に基づき、着実かつ継続的な施策を進めてまいります。本格的な人口減少時代を迎える中においても、持続可能なまちづくりに向け、市民・行政が共に支え合うまちづくりを推進してまいりますので、引き続き皆様方のご指導・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、本年がより良い年になりますよう皆様方のご健勝とご多幸を心より祈念し、年頭のあいさつをいたします。

焼津市長 中野弘道



新年おめでとうございます。
新春を迎える、市民の皆様のご健勝を心からお慶び申し上げます。

平素は、皆様方のご理解とご協力により、市議会の円滑な運営ができますことに心から感謝申し上げます。

焼津市は昨年、県内の市では初の取り組みである、市内の全小中学校体育館エアコン設置が完了しました。主に児童生徒への環境整備ではありますが、地域の皆様にとりましても、防災対策として安心していただけると考えております。

市議会におきましては、議会や政治に関心を持っていただくことなどを目的として市内の高校生を対象に、昨年8月には県立清流館高等学校、10月には県立焼津中央高等学校の生徒の皆さんに対し議会報告会を開催し、意見交換を行いました。意見交換終了後には、高校生から発表もしていただきました。このように今後も市民に開かれた議会として身近に感じていただけるよう取り組んでまいります。

目まぐるしく状況が変わる時代の中、市民の皆様と行政および議会が協力し合い行動していくことで、魅力と活力のある地域社会の実現につながるものと信じております。

市議会としましても、市の魅力を更に高め活用することで、人やものが今以上に行き交い活気の溢れたまちとなるよう、議員一同、懸命に努めてまいります。

新しい年が市民の皆様にとりまして、明るく実り多き年でありますよう心からお祈り申し上げるとともに、本年も相変わらぬご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げて年頭のあいさつをいたします。

焼津市議会議長 村松幸昌

【写真】石津浜の「日の出」

令和8年 市政運営目標

~今年の漢字は「重」~

市では、毎年、市政運営目標を漢字一字で表しています。

今年の市政運営目標（今年の漢字）は「重」（かさねる・え・じゅう）としました。

市民の皆さんが、将来にわたって豊かに暮らし続けていくことができるとまちづくりを引き続き力強く進めています。

「重」に
込めた思い

市公式 LINE では、スマートフォン壁紙用の「やいちゃんの大安カレンダー」を今年も毎月1日に配信します。ぜひご利用ください。

問合先 シティセールス課 0562-2145

詳しく述べる

対話で重ねる心
幾重にも補完し合う、
寄り添つた重層的な体制

スマートフォン壁紙画像

~やいちゃんの大安カレンダーを配信~

市公式 LINE では、スマートフォン壁紙用の「やいちゃんの大安カレンダー」を今年も毎月1日に配信します。ぜひご利用ください。

問合先 シティセールス課 0562-2145

詳しく述べる

■カレンダー画像

今年のカレンダーのテーマは「焼津の歴史」です。焼津の古代から現代までの歴史上の人物や街並みなどを、市内在住のイラストレーター「やまむらともよ」さんに優しいタッチで仕上げていただきました。どんな画像かは毎月のお楽しみ！

市公式 LINE の「お楽しみ」メニューからもダウンロードできます。

■今月の表紙画像

今月の「広報やいづ」の表紙画像も「やまむらともよ」さんに作成していただきました。海の幸をはじめとした焼津の魅力がこのイラストに集約されています。

この画像も市公式 LINE の「お楽しみ」メニューからダウンロードできます。

Special Interview

新春特別対談

新たな年の幕開けに、「ノリと勢いのやいづ広報リーダー」の『さこリッチ』さんをお迎えし、中野市長と対談を行いました。

問合先 シティセールス課 0562-2145



さこリッチは「あっち、こっち」で頑張ります

ともに焼津を盛り上げましょう

昨日を振り返って

市長 明けましておめでとうございます。昨年はさこリッチさんには「ノリと勢いのやいづ広報リーダー」として、焼津の魅力をたくさん発信していただき誠にありがとうございます。さこリッチさんは発信力がとても強いので、焼津市としても大変強いています。

さこリッチ そう言っていただけ大変光栄です。昨年3月に拝見し、その後、YouTubeでの発信をはじめ、「魚フェス」での司会などで焼津のPRをさせていただいております。

市長 焼津市に長く住んでいると、地元の魅力が当たり前すぎて気付かなくなってしまう。外の人の目線で焼津の魅力を再発見し私たちに教えていただきたいです。

焼津市の印象

市長 「広報リーダー」になられて、改めて焼津市にどのような印象をお持ちですか。

さこリッチ 1年間活動して、良い思い出ばかりですね。焼津の人は温かく気さくに声をかけてくださる方ばかりです。良い意味で距離感が近くですぐに仲良くなれる。YouTubeの撮影で市内にお邪魔すると、例えば飲食店では大将も女将も皆さん出てきてくださって、みんなして盛り上げてくださるし、「これも撮って行って！あれも紹介してね！そっちも食べてみて！」と熱心に参加してくださる。私にとっては、親しみやすい温かいまちという印象です。

2026年の抱負

市長 さらなるご活躍が期待されているさこリッチさんですが、今年の抱負や目標をお聞かせください。

さこリッチ 焼津市の「広報リーダー」として、焼津の隅々まで「あっち、こっち、さこリッチ」で取材させていただき、焼津の良さを発掘したいですね。僕もYouTubeで配信をしていますが、インターネットは国内だけでなく、世界に発信できる媒体です。「あっちこっち」にある焼津の魅力を発信できることに非常にやりがいを感じていますし、楽しみしかないです。

大きな目標としては、焼津の人口増加のお手伝いができるよう、焼津を盛り上げていきたいです。

その他に感じていることは、先ほどのお話のとおり、焼津は「魚のまち」であり、「食のまち」だと思うんですが、僕は「イベントのまち」だとも思っています。毎週末のように楽しいイベントが市内各地でありますよね。1年中市内のどこかで行われている催しをさらに盛り上げるため、それらを発信するお手伝いをしたいです。

市長 イベントは一過性ではなく、継続して実施することで、まちの活性化につながると思います。市が主催するイベント以外に、市民の皆さんが実施している活気あるイベントもたくさんあります。ともに焼津を盛り上げましょう。

市民の皆さんへ

市長 最後に市民の皆さんへのメッセージをお願いします。

さこリッチ 先ほどから大きなことを言っており、「どの口が言っているんだ」と思っていらっしゃるかもしれません。微力ながら焼津のPRをさせていただきます。僕が何か発信したときには、市民の皆さん、ちょっと1回素直に受け入れていただいて応援していただければありがたいです。市内で取材や司会などをしているところを見かけた際には、ぜひ「ノリと勢い」で僕に近づいてきてください。市民の皆さんと一緒に焼津市を盛り上げていきたいと思います。